

27.05.2011 - 11:30 Uhr

## Changement à la tête de la Communication d'entreprise SRG SSR

*Bern (ots) -*

Conformément à ses projets personnels, Max Gurtner a décidé il y a quelque temps déjà de quitter la direction de la Communication d'entreprise SSR à 60 ans. Le directeur général Roger de Weck propose au Conseil d'administration SSR de nommer l'ancien directeur de Schweizer Radio DRS, Iso Rechsteiner, à sa succession.

Max Gurtner a su moderniser la Communication d'entreprise SSR et a mis en place un véritable réseau de relations médias. « Je suis très reconnaissant envers Max Gurtner pour son précieux travail et pour l'excellente collaboration », a déclaré Roger de Weck, le directeur général SSR.

Si le Conseil d'administration se rallie à la proposition de Roger de Weck, Iso Rechsteiner (44 ans) se verra confier à l'été 2011 la responsabilité des trois domaines Communication d'entreprise / Affaires publiques / Relations avec l'organisation institutionnelle SSR. D'abord chef des rédactions régionales, puis appelé à diriger Radio DRS en des temps difficiles, Iso Rechsteiner s'est profilé comme un manager et un communicateur hors pair. Actuellement, Iso Rechsteiner est conseiller de programmes à SRF, Zurich.

Daniel Steiner secondera Iso Rechsteiner comme porte-parole et chef adjoint de la Communication d'entreprise.

Contact:

Daniel Steiner, porte-parole SRG SSR, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100625862> abgerufen werden.